



▲ 相手の身になり防火を呼びかける町女性防火クラブ員と東分署職員

火災が起きない生活環境に！

～ひとり暮らし高齢者宅の住宅防火診断～

9月18日(水) 町女性防火クラブ(吉田喜美子委員長)と大垣消防組合東分署が防火診断のため、町内でひとり暮らしをする高齢者宅、約100件を訪問しました。

訪問先では、冬に向けてストーブや台所での火の取り扱いなど、火元の注意を呼びかけました。

診断を終えた方は「火災は一瞬にして何もかも燃やしてしまいます。これからの時期の火災予防は、特に気を付けます」と力強く語っていました。



町女性防火クラブ あおき きみよ 青木 紀美代 さん

1人でも多くの方に暖房器具の取り扱いや火元の注意を呼びかけていきます。



▲ 本番さながらの雰囲気の中、真剣に取り組む参加者たち

地域ぐるみで万全な防災体制を

～牧地区自主防災訓練～

10月5日(土) 牧地区の上組、宮組、学校組の住民約100人が参加して、同地区円長寺周辺で防災訓練が行われました。

この訓練は災害に強い地域づくりを目指して、自主的に地域の皆さんが計画し定期的に行っています。

当日は消火器による初期消火訓練、消火栓ホースの接続方法など、災害時に自分たちでできることを学び、防火意識の高揚と防火技術の向上に努めました。



安八町牧在住 わたなべ たかと 渡邊 崇登 さん

いざというときは、お・は・し(押さない、走らない、しゃべらない)を守って避難します。



▲ 見よ、この勇姿！(飴食い競争・名森)

爽やかな汗を流しました！

～名森・結校区運動会～

10月14日(月・祝) 名森・結校区運動会が各校区会場で盛大に開催されました。この校区運動会は3年ぶりの開催となり、町民の皆さんにとっては待ちに待ったものでした。

当日は、多くの方々が愉快地に参加できる種目を夢中になって取り組んでいました。

この運動会を通して家族の絆はもちろんのこと、地域の方同士のコミュニケーションも深まりました。



安八町南今ヶ淵在住 うめむら こうへい 梅村 晃平 さん

来年は、お父さん、お母さんといっしょに飴食い競争に出場したいです。